
REQUERIMENTO Nº 51/2024

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre realização de obras de melhoramento do escoamento de águas
pluviais na Rodovia Arthur Matheus, bem como sobre a construção de abrigos nos pontos de
ônibus existentes ao longo daquela rodovia.

 

 

Senhor Presidente

 

 

Ouvido o D. Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local que oficie ao
Departamento de Estradas e Rodagens – DER, solicitando-lhes informações sobre a
realização de obras de melhoramento do escoamento de águas pluviais na Rodovia Arthur
Matheus, bem como sobre a construção de abrigos nos pontos de ônibus existentes ao longo
daquela rodovia.

Requeiro-lhe, ainda, o envio de cópia da presente proposição ao Departamento de Estradas
e Rodagens – DER.

 

JUSTIFICATIVA

 

A Rodovia Arthur Matheus necessita urgentemente de obras de melhoramento, uma vez que
a dificuldade do escoamento das águas pluviais tem trazido sérios transtornos aos
moradores que margeiam aquela rodovia.

Após a realização da última obra de melhoria, as águas oriundas da Rodovia têm provocado
alagamentos colocando em risco a vida dos moradores.

Diante deste fato, encaminhei o Ofício nº 050/2023 com imagens que registraram o ocorrido
em 2023, anexo à esta proposição.

De se mencionar que encaminhei, também, o Ofício nº 606/2023, solicitando informações ao
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referido órgão, sobre de quem seria a responsabilidade para construção de abrigos nos
pontos de ônibus, uma vez que alguns pontos foram alterados e não possuem os abrigos, o
que é de extrema importância para os munícipes, entretanto não obtive retorno com o
devido esclarecimento.

Dessa maneira, requeiro ao Chefe do Poder Executivo que oficie ao Departamento de
Estradas e Rodagens – DER, solicitando-lhes informações sobre a realização de obras de
melhoramento do escoamento de águas pluviais na referida rodovia, haja vista a
possibilidade de reincidência de

 

alagametos, causando maiores danos e prejuízos aos moradores, proprietários e
transeuntes, bem como sobre a construção de abrigos nos pontos de ônibus existentes ao
longo daquela rodovia.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para a comunidade,
conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres pares.

Santa Isabel, 28 de fevereiro de 2024.

 

 

ANDERSON CHAGAS REBELO

Vereador


